



A Breuil-Magné, Jacky Rousseau, Pierrette Leroy et Marie Rousseau proposent aux participants de reconnaître les auteurs qu'ils lisent. PHOTO BERNARD GAUTIER

Connaissez-vous le titre ou l'auteur ?

BREUIL-MAGNÉ Samedi dernier, en partenariat avec le réseau des médiathèques Rochefort Océan, la bibliothèque de Breuil-Magné recevait « La Bonne réplique » animation mêlant jeu et théâtre. Une petite dizaine de personnes ont participé à ce quiz proposé par le réseau des troupes de théâtre amateur du pays rochefortais « Théâtre en cité – Théâtre aux prés? » (Tec-tap).

Trois comédiens proposent de voyager en reconnaissant des auteurs ou des titres de pièces à partir de la lecture de répliques choisies dans le répertoire du théâtre classique et contemporain. Ici il n'y a rien à gagner, et il n'est pas néces-

saire d'avoir une immense culture pour s'amuser. S'il est vrai qu'il faut faire preuve de connaissances lorsqu'il s'agit de certains auteurs de textes modernes, cela reste à la portée de tous quand une partie de la réplique est «... il y a le bon et le mauvais chasseur... » ou «... Je m'appelle Véronique, j'ai 26 ans et je suis caissière à Félix Potin... ». C'est parfois le fond qui permet de deviner l'auteur, comme Sacha Guitry quand les femmes ne sont pas beaucoup mises à l'honneur ! Ou bien ce sont les restes de la lecture obligatoire au collège ou au lycée de pièces de Molière, Jean Racine ou Victor Hugo qui reviennent à l'esprit, preuve que l'on n'oublie rien !

Le réseau Tec-tap regroupe une dizaine de troupes de théâtre amateur du ter-

ritoire Rochefort Océan, soit une centaine de comédiens. Il est très présent aux différentes manifestations locales comme Cigogne en fête, par exemple et permet aux compagnies de se connaître, de développer des relations de confiance et de solidarité, d'organiser des échanges et des rencontres et de mettre en commun du matériel. Pierrette, Marie et Jacky, les protagonistes de « La bonne réplique », sont à la recherche de lieux pouvant les recevoir, comme les bibliothèques, les maisons de retraite, d'autant plus que leur intervention est totalement gratuite.